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SEDUTA DEL 12 SETTEMBRE 2018 

 

 

 

 

L’anno DUEMILADICIOTTO addì 12 del mese di settembre in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 

7 - Villa Garibaldi - alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta d’urgenza, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 302260 del 4 settembre 2018, ai sensi dell’art. 39 del 

vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

 

ALLE ORE 18.11 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: il Presidente: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio, ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico, DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena, 

GAGGERO Laura, GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, 

GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, ORTONA Fabrizio, RAFFAELLI Michele, 

REPETTO Gilberto, SCIACCA Antonello, TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio 

                  in numero di 21 

     

ASSENTI i Consiglieri: MUZZIOLI Lorenzo, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio, VIGLIETTI 

Chiara 

                                                                                                               

                                                                                                               in numero di 4 

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: MUZZIOLI Lorenzo, PINAZZI Tommaso, VIGLIETTI Chiara 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

ASSISTONO le Segretarie: Funz. Amm. Acuto Marta, I.S.A. Musante Alessandra 

 

 

Corrente Argomento 55 a alle ore 20.26 lascia l’aula il Consigliere Ortona ed escono 

temporaneamente i Consiglieri Aiesi, Allegranza, Arrighetti, Di Pino, Gaibazzi che rientrano alle ore 

20.35. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Finocchio Serena, Gaibazzi Roberto, Gandolfo Nicholas. 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 20.50 
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VERBALE SEDUTA DEL 12 SETTEMBRE 2018 

 

 

1)ESPRESSIONE DI SENTIMENTO DEL PRESIDENTE CARLEO IN MERITO AL 

CROLLO DEL PONTE MORANDI 

 

PRESIDENTE CARLEO (FRATELLI D’ITALIA) Chiede all’aula un minuto di raccoglimento in 

ricordo delle vittime del crollo del ponte Morandi; dà, quindi, lettura dell’espressione di sentimento 

(agli atti). 

 

 

2) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE  

 

PRESIDENTE CARLEO Informa che si è svolto un incontro con il Geologo Battilana che ha 

presentato un progetto per la messa in sicurezza della scuola Colombo che poggia su una parte di 

terreno franato; il lavoro costerà circa 230 mila euro, si tratta di un fabbricato del 1965, che avrebbe 

dovuto durare una ventina d’anni. 

Occorre consolidare il terreno, verificare la resistenza alle sollecitazioni e la presenza di problemi 

strutturali; sono necessarie prove di carico ai fini del rilascio del Certificato di idoneità statica. 

Nella fase esecutiva i tecnici potrebbero valutare di posizionare un numero inferiore di pali rispetto a 

quelli inseriti nel progetto. 

Potrebbe essere conveniente, inoltre, demolire e poi ricostruire l’edificio, piuttosto che ripristinare una 

struttura già danneggiata. 

La Giunta ha proposto di realizzare il progetto e fare una valutazione delle spese di consolidamento 

solo se la struttura si riveli idonea staticamente. 

Appare necessaria anche una previsione di durata della struttura stessa, al fine di un più ottimale 

utilizzo delle risorse. 

La Giunta, con la decisione n. 3 del 25 luglio, ha condiviso la necessità e la priorità degli interventi 

proposti e fa proprie le considerazioni espresse nella relazione tecnica, ha espresso la necessità di 

conoscere l’effettiva durata in vita della struttura, ritenendo altresì “indispensabile che gli 

approfondimenti richiesti vengano esperiti in tempi brevi, e comunque prima dell’approvazione del 

progetto definitivo, affinché Assessori e tecnici comunali possano congiuntamente effettuare le 

necessarie valutazioni, sia dal punto di vista politico che tecnico”. 

Per quanto concerne la Scuola Fabrizi comunica che sono tutt’ora in corso i lavori iniziati a luglio; a 

fronte della preoccupazione manifestate dai genitori per l’imminente inizio dell’anno scolastico, si è 

svolto ieri un sopralluogo con rappresentanti dei vari uffici interessati alle attività del plesso 

scolastico, la ditta e la direzione lavori. I lavori procedono regolarmente, nonostante la sede ed i 

magazzini della ditta si trovino nella zona rossa interessata dal crollo del ponte. 

I lavori a piano terra sono terminati con la realizzazione di due depositi e due bagni, di cui uno per 

disabili. Mancano alcuni interventi di completamento edile ed impiantistici, che si sono impegnati a 

svolgere entro la fine della settimana, così come la rimozione del materiale di risulta dai piazzali. 

I lavori esterni del primo piano stanno procedendo regolarmente, è in fase di completamento il muro 

di intercapedine per il vano ascensore. 

L’ingresso provvisorio per il piazzale avverrà attraverso una rampa che sarà completata entro pochi 

giorni. 
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Le recinzioni delle aree di cantiere saranno modificate in modo da consentire l’ingresso a studenti e 

personale della scuola; si cercherà di limitare i disagi per i lavori in fase di completamento al secondo 

piano. 

Vi sarà un nuovo sopralluogo il 17 settembre, primo giorno del nuovo anno scolastico, per verificare 

la messa in sicurezza degli accessi all’istituto e dei percorsi.   

 

ASSESSORE PAGLIALUNGA (LEGA NORD) Informa della richiesta pervenuta da AMIU, a 

seguito del ponte Morandi al fine di riorganizzare il servizio circa la messa a disposizione da parte del 

Municipio dell’area di Via delle Campanule adibita a parcheggio da destinare alla raccolta di vetro e 

rifiuti ingombranti. Sono stati interpellati tutti i Municipi. 

Il Municipio ha proposto altre aree quali via del Commercio, Bavari, San Desiderio, che devono 

possedere una serie di requisiti come la lontananza dalle case e accessibilità per i mezzi pesanti. 

 

PRESIDENTE CARLEO informa del prossimo trasferimento di alcune sezioni del Liceo Pertini a 

indirizzo umanistico nell’edificio di Via Casotti. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO (FORZA ITALIA) comunica che sarà realizzata nei prossimi due mesi 

una nuova area cani all’interno dei giardini Langer, sopra la Coop, a monte di quella già esistente. 

Inizialmente sarà costituita da sola erba. 

Informa che saranno piantate a breve 14 nuove palme, attraverso i fondi capitalizzazione ASTER 

2017, lungo Viale delle Palme a Nervi. 

In esecuzione dell’ordinanza relativa alla viabilità in via delle Campanule, in Via dei Ciclamini 

saranno tolti i 13 posti camper e realizzati parcheggi per una durata massima di due ore e mezza. 

 

ASSESSORE ARRIGHETTI (VINCE GENOVA) comunica che il 22 settembre a palazzo Ducale 

si svolgeranno gli Stati generali dell’Educazione ed invita consiglieri ed Assessori a partecipare. 

 

3) PRESA D’ATTO DELLA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI    

CONSILIARI MUNICIPALI PERMANENTI 

 

PRESIDENTE CARLEO dà lettura del provvedimento (agli atti); informa che il consigliere 

Gaibazzi entrerà a far parte della III Commissione mentre il Cons. Allegranza sarà il nuovo 

capogruppo del gruppo Lega Salvini Premier. Dovrà essere nominato il vice presidente della III 

commissione. 

Pone in votazione il provvedimento che viene approvata all’unanimità. 

 

4)APPROVAZIONE DELLA PROGRAMMAZIONE PER LAVORI DI MANUTENZIONE 

STRAORDINARIA DA EFFETTUARSI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO LEVANTE E 

RIPARTIZIONE DELLE SOMME IN CONTO CAPITALE PER L’ANNO 2018 (EURO 

281.183,00 ONERI FISCALI INCLUSI). 

 

UREMASSI (FORZA ITALIA) Informa che la II Commissione nella seduta del 25 luglio ha 

approvato all’unanimità la ripartizione dei 281.183 euro in conto capitale in 115.000 euro per i 

passaggi pedonali, 25.000 per il litorale, 30.000 per le aree verdi, 111.000 per la sicurezza degli 

edifici. 
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ASSESSORE BOGLIOLO Precisa che la suddivisione per macro-aree debba poi essere completata 

con la definizione degli interventi specifici da parte dei commissari. Entro novembre devono essere 

portati in Consiglio Municipale, e poi trasmessi alla Giunta Comunale che deve chiedere il 

finanziamento a Cassa depositi e prestiti. Gli interventi su strade e marciapiedi saranno realizzati con i 

fondi in capitalizzazione ASTER; sarebbe, pertanto, opportuno cominciare a pensare alla destinazione 

dei fondi di capitalizzazione ASTER. 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione il provvedimento che viene approvato all’unanimità. 

 

5) APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 29 MAGGIO  

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione il verbale che viene approvato all’unanimità 

 

 

 

6)PARERE AI SENSI DELL’ART 59 E 60 DEL REGOLAMENTO PER IL 

DECENTRAMENTO E LA PARTECIPAZIONE MUNICIPALE IN MERITO ALLA 

PROPOSTA DI GIUNTA AL CONSIGLIO N. 49 DEL 26 LUGLIO 2018 AD OGGETTO: 

“PARERE AL PROGETTO SU 180/2018 INERENTE LA REALIZZAZIONE DI UNA 

RESIDENZA PROTETTA PER ANZIANI IN VIA DEL SOLE CIV. 9 – VIA COPERNICO 

CIV. 4A, CON CONTESTUALE AGGIORNAMENTO DEL PIANO URBANISTICO, AI 

SENSI DELL’ART.43 DELLA LR 36/1997 E S.M.I. PREVENTIVO ASSENSO IN 

RELAZIONE ALLE MODIFICHE DA APPORTARE ALLO STRUMENTO URBANISTICO 

VIGENTE.” 

 

UREMASSI Riferische che il progetto è stato discusso ed approvato all’unanimità in II Commissione 

alla presenza dell’arch. Sinigaglia del Comune il cambio di destinazione d’uso dell’edificio di 

proprietà delle suore, da scuola a residenza protetta per anziani. 

 

DI PINO (VINCE GENOVA) dichiara di astenersi dalla votazione perché la scuola delle suore era 

frequentata dalle figlie. 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione il parere che viene approvato con 20 voti a favore e 1 

astenuto (Di Pino- Vince Genova) 

 

 

7)AGGIORNAMENTO DELLA COMMISSIONE MUNICIPALE PER LA 

DETERMINAZIONE DELLA RIDUZIONE DEL CANONE CONCESSORIO DI BENI 

IMMOBILI COMUNALI CON DESTINAZIONE AD USO SOCIALE COSTITUITA CON 

DELIBERAZIONE CONSIGLIO MUNICIPIO LEVANTE N. 14/2013. 

 

PRESIDENTE CARLEO precisa che nonostante ripetuti appelli sia durante le sedute del Consiglio 

sia via mail i Consiglieri di maggioranza e di opposizione non hanno ancora indicato i nominativi dei 

membri della commissione per la determinazione della riduzione del canone concessorio per beni 

immobili comunali con destinazione ad uso sociale. Occorre pertanto procedere alla votazione tramite 

schede. 
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RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO) informa che è stato raggiunto un accordo sui nominativi sia di 

minoranza che di maggioranza. 

 

PRESIDENTE CARLEO chiede di indicare i nominativi, per poi procedere all’ufficializzazione 

attraverso la votazione e lo scrutinio. 

 

RAFFAELLI indica la Cons. Maccagno per la minoranza. 

 

Il risultato dello spoglio delle schede fatto con l’assistenza degli scrutatori designati esprime: 

per la maggioranza: 11 voti per il Cons. Di pino e 2 voti per la Cons. Drepama  

Per la minoranza: 8 voti per la Cons. Maccagno  

A seguito dell’esito della votazione vengono nominati il Cons. Di Pino per la maggioranza e la Cons. 

Maccagno per la minoranza. 

 

 

7)APPROVAZIONE DELLE LINEE GUIDA MUNICIPALI PER LA REDAZIONE DEL 

PROGETTO DEFINITIVO DI RIQUALIFICAZIONE DEL PORTICCIOLO DI NERVI, AI 

SENSI DELL’ART. 9 DEL REGOLAMENTO PER IL DECENTRAMENTO E LA 

PARTECIPAZIONE MUNICIPALE. 

 

PRESIDENTE CARLEO precisa che il provvedimento riguarda solo l’area della piscina, in 

particolare la realizzazione di una darsena al posto della piscina e non l’intero specchio acqueo dalla 

foce del torrente Nervi e gli altri interventi programmati nell’ambito del progetto complessivo.  

Sono state recepite tutte le proposte presentate nel corso delle commissioni del 13 giugno e 25 luglio. 

 

UREMASSI precisa che si sono svolte due commissioni a cui hanno partecipato associazioni e privati 

cittadini, alla presenza dell’architetto Patrone. 

Sull’argomento era intervenuto anche il Sindaco in occasione di un incontro all’istituto Emiliani. 

Alcune osservazioni concernono anche altri punti del porticciolo di cui si parlerà in seguito e di cui si 

occuperà l’ing. Pinasco. 

Ricorda che occorre investire i fondi destinati al porticciolo entro il 2019, altrimenti andranno perduti. 

Dà lettura delle osservazioni elencate nella proposta di Giunta al Consiglio (agli atti). 

Ricorda che l’area è classificata come “porto” di quarta categoria II classe e quindi soggetto a divieto 

di balneazione; pertanto, il ripristino della spiaggia al posto della gradinata, come proposto, non 

appare una soluzione opportuna anche per la presenza di un accentuato dislivello.  

 

DREPAMA (VINCE GENOVA) condivide l’idea di realizzare una darsena purché il porticciolo non 

perda la sua originaria bellezza; esprime, invece, perplessità sui gradoni che perdono significato in 

funzione della variazione della destinazione d’uso della darsena. 

Favorevole al recupero del piazzale senza escludere la presenza delle barche che ravvivano il 

porticciolo.  

 

RAFFAELLI come già anticipato nella riunione dei capigruppo, dichiara di mettere da parte il 

compito espletato nel precedente ciclo amministrativo, di mantenere la piscina al porticciolo, 

cercando di fare la cosa migliore per il territorio del Municipio secondo le indicazioni dello studio del 

SOI; esprime perplessità in merito al nuovo progetto di realizzazione della piscina nell’area di Basko 

a Campostano in quanto fortemente impattante sia sulle fasce sia sui volumi, con ricadute sia 
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sull’aspetto visivo sia sulla sicurezza per impermeabilizzazioni e non adeguate canalizzazioni. E 

questo potrebbe significare che la piscina non verrà mai realizzata, contrariamente a quanto dichiarato 

da tutti i gruppi in campagna elettorale e dal Sindaco stesso, di mantenere la piscina a Nervi. 

Il primo progetto sulla piscina presentato dall’arch. Mazzari era stato criticato perché ugualmente 

impattante per la presenza di cemento. 

Il Segretario Generale non ha fornito risposta a due quesiti: 

se i soldi destinati per ripristinare la piscina e per adeguarla ai diversamente abili possano essere 

utilizzati per disfarla; se il Comune titolare di una subconcessione dal Demanio dello Stato di una 

piscina possa restituire una darsena. 

Propone al Consiglio di sospendere l’argomento per il tempo necessario ad ottenere un documento 

scritto dove si indichi il sito in cui verrà realizzata la piscina per verificare anche la reale volontà dei 

cittadini nerviesi. 

Chiede un impegno politico da parte del Sindaco e della Giunta per conoscere il disegno d’insieme. 

 

TIGOLI (PD) concorda con Raffaelli; ritiene che le linee guida illustrate siano incomplete e 

contrastino con quanto emerso dalla seconda commissione e con la naturalizzazione stessa dell’area.  

In particolare considera impattanti la maggior grandezza dei gradoni e le ringhiere.  

La presenza e l’uscita dei mezzi di soccorso e di quelli della Capitaneria potrebbe essere ostacolata 

dal moto ondoso. 

Manca da quanto emerso durante la commissione l’allargamento dello scalo, ove vi sono annose 

questioni di lotte tra pescatori e canoisti. 

Ultimo punto mancante e richiesto in occasione della commissione è il miglioramento della qualità 

dell’acqua che ora è uno stagno. 

 

PRESIDENTE CARLEO invita a leggere il verbale della II commissione in cui Pinasco e Patrone 

hanno chiarito diversi punti; quello che è stato messo a progetto non è stato inserito nelle linee guida 

in quanto già recepito. 

Abbiamo fatto delle proposte migliorative e non vincolanti al progetto definitivo. 

Nel programma elettorale presentato ai cittadini era stato inserito lo smantellamento della piscina e la 

sua ricostruzione altrove. 

La riqualificazione ci sarà, la piscina verrà realizzata in un'altra area. 

Nel ciclo scorso sono stati destinati due milioni e mezzo per la ristrutturazione/realizzazione della 

piscina, poi quei soldi sono confluiti nel Patto per Genova e saranno utilizzati per la riqualificazione 

del porticciolo. 

Assicura che la piscina sarà comunque realizzata con altre risorse entro la fine del mandato. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO chiarisce che i due milioni e mezzo erano stati stanziati per la piscina, a 

cui è molto legato. Tuttavia per fare una piscina a norma adatta a tutti gli sport occorre un impianto 

con caratteristiche tali (quali ad es. vasca di scolo, spogliatoi, l’accessibilità per i disabili) che in 

quella zona non sarebbe realizzabile. Il Sindaco ha promesso la piscina a Nervi e lui è fiducioso. 

Dividere il porticciolo in macro-settori è complicato perché sono interdipendenti. Ad esempio per i 

gavitelli è necessario conoscere il progetto del pennello. 

Non si tratta di una richiesta di parere ma un’informativa in merito alla quale la Giunta municipale 

può far pervenire delle osservazioni non vincolanti alla Giunta comunale entro 15 gg.  

È stato formulato un documento da portare in Consiglio e inviare alla Giunta comunale, sulla base 

delle proposte emerse in occasione della commissione.  
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È stato disatteso solo il suggerimento delle associazioni dei canoisti non ritenendo che lo specchio 

acqueo del porticciolo debba essere destinato esclusivamente ad attività sportive; perdere posti barca 

ma trovare un giusto equilibrio tra numero di barche e piazzale libero in cui svolgere attività di 

aggregazione sociale, trovando comunque posti barche alternativi. I posti barche non diminuiranno. 

. 

I gradoni sono stati preferiti al muro per questione di dislivello ma raccomanda di seguire il SOI per la 

scelta dei materiali. 

Al posto della piscina verranno messi dei gavitelli sulla base e in funzione del progetto del pennello. 

 

MACCAGNO (PD) la Giunta comunale ha dimostrato di non considerare il Municipio ignorando il 

gruppo di lavoro sul litorale per cinque anni. Manca una visione complessiva del progetto da 

realizzare nel porticciolo ma vi stanno lavorando settori differenti, con idee differenti. 

I fondi del patto per Genova erano destinati a favorire l’avvicinamento dei giovani e dei disabili allo 

sport. 

La visione viene a decadere per abbattere la piscina a fronte di un discorso di riqualificazione vera e 

propria. 

Non vi è ancora nulla di ufficiale in merito alla realizzazione della piscina a Nervi; nella zona ex Aura 

ci sono impedimenti strutturali. 

Esprime parere contrario alle linee guida in mancanza di un progetto complessivo. 

 

GANDOLFO (FORZA ITALIA) concorda con quanto dichiarato dall’Assessore Bogliolo, la 

divisione delle macro aree, se da un lato potrebbe ostacolare una visione unitaria, dall’altro consente 

di analizzare a fondo tutti gli aspetti e le criticità. 

La visione è cambiata ed il lavoro fatto in precedenza è superato; già in campagna elettorale il   

programma del centro-destra prevedeva che la piscina sarebbe stata realizzata da un'altra parte; al 

porticciolo potrebbe creare dei problemi di logistica (difficoltà di parcheggio, costi elevati 

manutenzione per la vicinanza del mare). Non verrà trascurato l’aspetto dell’accessibilità dei disabili. 

Esprime fiducia al Sindaco. 

 

GAGGERO (NOI CON L’ITALIA) concorda con quanto espresso dalla maggioranza; ha criticato, 

già nel precedente ciclo amministrativo, il rifacimento della piscina nel porticciolo. Le linee guida 

nascono dall’ascolto e dal coinvolgimento diretto dei cittadini.  

Non è d’accordo col sospendere l’attività di progettazione come suggerito dal Cons. Raffaelli, il quale 

potrebbe rivolgersi direttamente al Sindaco per esprimere le sue perplessità. 

Dichiara voto favorevole. 

 

BENVENUTI (FRATELLI D’ITALIA) Ritiene che sia necessario arrivare rapidamente ad una 

conclusione per non perdere i fondi; non si parla solo di un intervento di demolizione ma un progetto 

di riqualificazione complessiva. 

Le gradinate potrebbero essere migliorate utilizzando materiali più idonei; il porticciolo non può 

essere utilizzato per la balneazione 

Si dichiara contraria alla sospensione per non allungare i tempi. 

Una volta ottenuto il progetto ufficiale della piscina verrà discusso con i cittadini. 

 

SCIACCA (MOVIMENTO 5 STELLE) 

Condivide le linee guida. Vi sono due progetti, uno strutturale e uno architettonico. 
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Sul primo vi sono ancora poche informazioni; occorre, invece, una visione organica dell’intero 

progetto.  

 

RAFFAELLI 

Ringrazia il Presidente per aver portato in Consiglio l’argomento. 

Ha delle perplessità ma non vuole sospendere il progetto, vorrebbe solo conoscere la visione 

d’insieme su Nervi. 

Sono state bocciate le proposte relative alle attività che creano socialità; è stato invece approvato 

l’inserimento di posti barche. 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione la sospensione del Consiglio per 10 minuti che viene 

approvata all’unanimità per dare la parola al pubblico presente, a cui sarà consentito parlare per due 

minuti a testa. 

 

Alla ripresa della seduta un altro cittadino chiede nuovamente di prendere la parola. 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione la nuova sospensione del consiglio per dare la parola al 

cittadino. 

I gruppi di maggioranza Lega Nord e Vince Genova si oppongono al nuovo intervento. 

 

GANDOLFO dichiara che Forza Italia è d’accordo. 

 

AIESI (LEGA NORD) propone una mozione d’ordine affinché si smetta di parlare di Nervi dopo 

un’ora e mezza. 

 

ORTONA (VINCE GENOVA) minaccia di far mancare il numero legale se verrà data la parola al 

pubblico. Precisa che non si tratta di un ricatto. 

 

Alcuni consiglieri (Aiesi, Allegranza, Arrighetti, Di Pino, Gaibazzi, Ortona) si allontanano 

temporaneamente dall’aula. 

 

          PRESIDENTE CARLEO pone in votazione la mozione d’ordine che viene approvata all’unanimità. 

          Dà la parola al cittadino. 

 

        

PRESIDENTE CARLEO riprende la seduta, si rammarica per l’atteggiamento assunto dalla 

maggioranza. Si sente costretto a non dare più la parola al pubblico la prossima volta, nonostante la 

maggioranza dei presenti si fosse pronunciata a favore. 

Precisa che i consiglieri si sono allontanati dall’aula per non sentire l’intervento in quanto non erano 

d’accordo a dare la parola al cittadino. 

 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione la proposta di Giunta al Consiglio che viene approvata 

con 9 voti favorevoli, 5 contrari e 6 astenuti (Aiesi, Allegranza, Drepama, Giovinazzo, Repetto, 

Sciacca). 
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8)INTERROGAZIONE AL SINDACO E ALLA GIUNTA IN MERITO ALL’UTILIZZO DEI 

PARCHI DI NERVI PER L’ORGANIZZAZIONE DI EVENTI 

 

GAGGERO (NOI CON L’ITALIA) legge l’interrogazione (agli atti). 

 

PRESIDENTE CARLEO: dell’argomento si occupano diversi regolamenti: quello del verde, delle 

ville storiche, dei parchi storici e della polizia locale. 

In passato è stato fatto un regolamento che deve essere applicato. 

 

PRESIDENTE CARLEO pone in votazione l’interrogazione che viene approvata con 17 voti a 

favore e 3 astenuti (Drepama, Maccagno, Raffaelli). 

 

 

9) INTERROGAZIONI DEI GRUPPI LEGA SALVINI PREMIER E PD SU RESTAURO EX 

TROGOLO IN VIA NASCHE 

 

GIANNETTI (PD) dà lettura dell’interrogazione (agli atti) 

 

ASSESSORE PAGLIALUNGA per quanto concerne i rifiuti ingombranti è stata inoltrata la 

segnalazione ad AMIU e due giorni prima della processione a Bavari sono stati rimossi. 

Per quanto concerne il restauro, verrà effettuato un sopralluogo e richiesto ad AMIU un preventivo 

per la sistemazione e la pulizia, in quanto l’area non è compresa nel contratto di servizio. 

Anticipa che è intenzione del Municipio procedere ad una mappatura di tutti i trogoli del territorio per 

poterli riqualificare. 

 

GIANNETTI (PD) precisa che i rifiuti sono stati rimossi solo dal bivio di via Nasche e via 

Cadighiara, ad eccezione di alcuni copertoni perché come dichiarato da alcuni operatori di AMIU 

manca un’area alla raccolta di copertoni di auto e motocicli. 

Sottolinea che i rifiuti dietro al trogolo non sono stati raccolti; chiede se sia possibile rimuoverli. 

 

PRESIDENTE CARLEO per rimuovere i rifiuti dietro il trogolo occorre fare un sopralluogo e 

chiedere un preventivo di spesa ad AMIU perché non rientra nel contratto di servizio. 

 

 

10)INTERROGAZIONE DEI GRUPPI LEGA SALVINI PREMIER E PD SU 

INSTALLAZIONE SEGNALETICA PER LIMITE DI VELOCITÀ IN VIA CADIGHIARA E 

VIA NASCHE 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

Dichiara di aver effettuato un incontro con la Mobilità che, compatibilmente con gli attuali carichi di 

lavoro per la viabilità nel ponente, emetterà un provvedimento per limitare la velocità a 30 km in tutti 

i tratti di via Cadighiara e via Nasche in cui i pedoni non sono protetti. 

Non appena pronta gli manderanno una bozza si impegna a sottoporla all’esame di tutti. 

 

ALLEGRANZA (LEGA NORD) Chiede a nome dei gruppi Lega Nord, Vince Genova, Forza Italia 

e Fratelli d’Italia, di sospendere i lavori e rimandare la trattazione dei restanti argomenti iscritti 

all’ordine del giorno ad una seduta successiva. 
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RAFFAELLI 

Ricorda che bisogna rispettare il regolamento e riprendere i lavori nella prima data utile. 

 

PRESIDENTE CARLEO Pone in votazione la sospensione della seduta e la ripresa dei lavori il 

giorno 17 settembre alle ore 18 che viene approvata con 10 voti favorevoli, 6 contrari e 2 astenuti 

(Maccagno, Tigoli) 

 

PRESIDENTE CARLEO dichiara la seduta rinviata a lunedì 17 alle ore 18 senza ulteriore 

convocazione. 

 

 

La seduta termina alle ore 20.50. 

 

 


